

Vacunación contra el Sincicial en recién nacidos llega al 96%

CEDIDA

Nueve mil 460 recién nacidos y lactantes, que nacieron desde 01 de octubre de 2023, ya accedieron en la Región del Biobío al refuerzo inmunológico contra el Virus Respiratorio Sincicial “Nirservi-mab”, estrategia pionera en Latinoamérica y que forma parte de la Campaña de Invierno del Ministerio de Salud.

Lo anterior da cuenta de 3.685 recién nacidos inmunizados en maternidades y unidades de neonatología (96,1%), y otros 5.775 lactantes protegidos



CAMPAÑA DE INVIERNO DEL MINSAL EN LA REGIÓN DEL BIOBÍO.

en vacunatorios de la red asistencial (84,3%).

“Lo anterior es muy relevante, debido a que esta estrategia permite redu-

cir las hospitalizaciones en menores de un año”, declaró el Seremi de Salud (s) del Biobío, Hugo Rojas Bousoño. 🌱